



Pressedienst

21. Juli 2017

415/2017 Soziale Stadt Habinghorst

**Feierlicher Abschluss des Projektes „Heimat –
Bilder als Zeichen der Verständigung“**

416/2017 **VHS-Computerkurs „Mit WordPress eine eigene
Internetseite oder einen Blog erstellen“**





21. Juli 2017

415/2017

Soziale Stadt Habinghorst

Feierlicher Abschluss des Projektes „Heimat – Bilder als Zeichen der Verständigung“

Am Freitag, 28. Juli, wird um 11.00 Uhr an der Kreuzung Querstraße / Hugostraße in Habinghorst der Abschluss des Malprojekts „Heimat – Bilder als Zeichen der Verständigung“ gefeiert. Anwohner und andere Interessierte sind herzlich zu den Feierlichkeiten mit einer Bilderschau, Musik und Imbiss eingeladen. Auch Bürgermeister Rajko Kravanja wird dabei sein. Bei schlechtem Wetter verlegt sich die Veranstaltung auf die Räumlichkeiten der „Wurstküche“, Hugostraße 19.

Im Herbst letzten Jahres führte der Verein Save the Planet e.V. das Projekt in der „Wurstküche“ in der Hugostraße durch. Gefördert mit Mitteln des Landes Nordrhein-Westfalen im Rahmen der Sozialen Stadt Habinghorst und begleitet vom Stadtteilbüro Habinghorst haben bei „Heimat – Bilder als Zeichen der Verständigung“ insgesamt über 30 Jugendliche mit und ohne Migrationshintergrund gemeinsam gemalt.

Viele Teilnehmer waren Bewohner der nahegelegenen Großnotunterkunft an der B 235. Dort wurden Ende September die entstandenen Bilder auch erstmals präsentiert. Eine weitere Ausstellung gab es Mitte Oktober, bei der sogar einige Exponate gegen eine Spende für die Malerin oder den Maler verkauft wurden.





Pressedienst

Seite 2

Eines der Bilder wurde in der Nähe der Wurstküche, an der Querstraße 28, Ecke Hugostraße auf einer Hauswand verewigt. Gemalt hat es Roozbeh Nazari, ein 18-jähriger Flüchtling aus Persien.

Weitere Informationen zu diesem und anderen Projekten der Sozialen Stadt Habinghorst erfahren Interessierte im Stadtteilbüro, Lange Straße 46, Tel. 02305 / 947 2414, E-Mail info@stadtteilbuero-habinghorst.de oder auf der Internetseite www.stadtteilbuero-habinghorst.de.





21. Juli 2017

416/2017

VHS-Computerkurs „Mit WordPress eine eigene Internetseite oder einen Blog erstellen“

Mit dem kostenlosen Computerprogramm WordPress lassen sich in kurzer Zeit eigene Internetseiten oder ein Blog erstellen. WordPress ist perfekt für alle, die zum Beispiel Reiseerlebnisse, Fotos, Kochrezepte oder Bastelideen mit Freunden, Familien oder der ganzen Welt teilen möchte. Was Millionen Menschen weltweit Spaß macht und womit sich mitunter sogar Geld verdienen lässt, können Interessierte in einem neuen Kurs der VHS mit wenig Aufwand lernen.

Ein erster Kurstermin ist am Freitag, 1. September, von 18.00 bis 19.30 Uhr im EDV-Raum der VHS in der ehemaligen Schule auf Schwerin, Bodelschwingher Straße 35. Danach trifft man sich an den drei Samstagen 9., 16. und 23. September jeweils von 10.00 bis 13.15 Uhr. Die Teilnehmer üben die Arbeit mit WordPress von Grund auf und erfahren alles, um unter Anleitung selbst eine Website zu erstellen und zu verwalten. Man braucht keine Programmierkenntnisse, nur Texte und eigenes digitales Bildmaterial. Zum Kurs kann jeder Teilnehmer sein eigenes Notebook mitbringen. Es stehen aber auch die VHS-PCs zur Verfügung.

Anmeldungen nimmt die VHS ab sofort unter Tel. 02305 / 54884-10, E-Mail vhs@castrop-rauxel.de, online unter www.vhs-castrop-rauxel.de oder in ihrer Geschäftsstelle in der Castroper Altstadt, Widumer Straße 26, entgegen.

